
 

 

 

 

 

 

 

COMMISSION PIOSSASCO  

RAPPORT D’ACTIVITES -  année 2023 

 
MAI 2022 : Nous avons la chance de pouvoir accueillir du 13 au 15,  dans le cadre d’Annecy fête 

l’Europe, une délégation de 6 personnes venue en voiture de Piossasco. 

Parmi eux, Rosina, ancienne élue de Piossasco à l’origine du jumelage institutionnel et Adriano, 

président du jumelage à Piossasco, accompagnés de deux autres couples d’amis. 

 

Pour des raisons de facilité et raison de santé, ils étaient logés à l’hôtel à Cran-Gevrier. Gérard faisait 

guide et co-voiturage. 

 

Un WE bien chargé pour les accueillir. 

 

Le 13 au soir nous étions reçus en mairie déléguée de Cran-Gevrier par Yannis Sauty, c’était l’occasion 

pour Adriano de retrouver des personnes de l’association Echange et Tiers Monde sur un projet 

commun au Sahel. 
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Nous prolongerons la soirée par un repas partagé, le cadeau offert par nos amis – une belle corbeille 

garnie de produits italiens – sera l’occasion de faire une soirée entre membres le vendredi 17 juin. 

 

 
 

 
 

 

Le samedi 14, présence sur le stand à Bonlieu lors du discours de JF Degenne, tour des stands.  

Nous irons déjeuner au restaurant près de Bonlieu avant de faire un petit tour en et prendre un  temps 

de repos avant de se retrouver le soir. 

 

Le soir repas avec les membres au restaurant l’Envie gourmande à Cran-Gevrier, occasion de faire la 

connaissance de Guillaume le directeur du CCSTI et de faire une rapide visite de l’expo en cours. 

 



 
 

 
 



 
 

Dimanche, on se retrouve pour un tour en bateau sur le lac puis repas restaurant avant le départ de 

nos amis. 

 

 
 

Visite trop rapide comme d’habitude mais pleine d’amitiés partagées. 

 

JUILLET 2023 : Nous, Jean-Claude et moi, avions promis à Rosina et Adriano de nous rencontrer 

rapidement. Ce que nous avons fait le 14 juillet avec une visite privée à Turin. 

 

Nous avons rencontré Federica à la mairie et passé de très bons moments ensemble ; visite d’un 

château pas très loin. 

 



 
 

Pour conclure : 

 

Gérard absent excusé ce soir, a démissioné du Conseil d’Administration et ne souhaite plus être 

référent de Piossasco. Il a d’autres projets personnels mais reste naturellement membre de notre 

association. 

 

Je tiens à le remercier pour tout le travail accompli pour le jumelage au cours de ces dernières années, 

ce n’est pas toujours facile, mais chaque référent le sait. Entre les envies et la possibilité de réaliser les 

choses il y a toute sorte de contraintes. Il faut aussi rappeler que les groupes dans nos pays partenaires 

ne sont pas toujours en associations (ce n’est pas le même système que chez nous) et les changements 

au niveau des élus ne facilitent pas toujours les choses. 

 

Les relations avec Roberta Avola et Cristina Del Pero étaient plus simples. Pourtant quand nous 

sommes reçus nous avons l’impression qu’il y a une volonté de rencontres mais nous savons qu’ensuite 

les représentants du jumelage se sont pas toujours soutenus ni encouragés. 

  

Nous verrons comment relancer peut-être un voyage à Piossasco ; il est loin le temps où nous partions 

un car plein avec nos élus à bord pour une rencontre convivial d’un WE (nostalgie). 

 

 

Fait à Cran-Gevrier, le 9 mars 2023 

Pour Gérard Léonti, 

Arlette BREGEARD, présidente du Comité de Jumelage 

 

 

 

 

 


